
　
現
在
、
町
立
第
一
小
学
校
体
育
館

の
新
築
工
事
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。

同
時
に
、
旧
体
育
館
の
解
体
工
事
が

行
わ
れ
て
い
ま
す
。
工
事
に
対
し
ま

し
て
皆
さ
ま
の
ご
協
力
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。

　
旧
体
育
館
は
、
昭
和
36
年
に
建
設

さ
れ
、
45
年
の
間
に
は
約
６
千
８
百

人
の
児
童
の
成
長
を
見
送
っ
て
き
ま

し
た
。
こ
の
体
育
館
は
、
一
般
に
も

開
放
さ
れ
て
お
り
、
小
学
校
の
授
業

は
も
と
よ
り
、
ス
ポ
ー
ツ
発
展
の
拠

点
と
し
て
の
役
割
も
担
っ
て
き
ま
し

た
。
　
新
し
い
体
育
館
は
、
来
年
度
か
ら

本
格
的
に
使
わ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま

す
。
将
来
の
ス
ポ
ー
ツ
選
手
が
こ
の

館
か
ら
生
ま
れ
る
か
も
知
れ
ま

　
東
京
か
が
み
い
し
会
（
村
越

登
祐
会
長
）は
、
11
月
18
日（
土
）

午
後
１
時
か
ら
ス
ク
ワ
ー
ル
麹

町
（
東
京
都
千
代
田
区
）
に
お

い
て
第
24
回
総
会
を
開
催
し
ま

し
た
。
当
日
は
、
会
員
40
名
、

木
賊
町
長
ら
町
関
係
者
が
出
席

し
盛
大
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
総
会
で
は
、
平
成
17
年
度
事

業
報
告
、
収
支
決
算
な
ど
が
審

議
さ
れ
、
役
員
改
選
で
は
村
越

会
長
が
再
任
さ
れ
ま
し
た
。
村

越
会
長
の
任
期
は
２
年
で
す
。

　
総
会
終
了
後
、
懇
親
会
が
催

さ
れ
、
久
し
ぶ
り
に
集
ま
っ
た

会
員
は
、
ふ
る
さ
と
の
思
い
出

話
し
に
花
を
咲
か
せ
て
い
ま
し
た
。

45年間お世話になりました。
町立第一小学校体育館
　　　解体工事始まる
新体育館は来年2月竣工予定

東
京
か
が
み
い
し
会
総
会

第
　 

回
24


